

Rhythm and Soul – Cajon

Bauen und spielen der Cajon-Trommel („kleines Schlagzeug“)



Die Schüler/-innen stellen ein hochwertiges Musikinstrument her und lernen dieses zu spielen.

Der Cajón ist eine leicht spielbare, aus Südamerika stammende, kistenförmige Sitztrommel und wird aus vorgefertigten Holzelementen zusammengebaut. Den Kindern stehen hierbei einige gestalterische Freiräume offen.

Der Cajón kann mit unterschiedlichen Anschlagstechniken zum Klingen gebracht werden, wobei auch ein schlagzeugtypischer Sound möglich ist.

Während des Workshops werden erste, grundlegende Rhythmen geübt und nach der Fertigstellung am eigenen Instrument vertieft.

Es werden sowohl handwerkliche, als auch soziale Fähigkeiten gefördert.

Spielerisch wird die Freude am kreativen Gestalten geweckt und das Selbstwertgefühl und Selbstbewusstsein gestärkt, denn alle können stolz auf ihr selbstgebautes Instrument sein.

Das Projekt wurde bereits mehrmals mit großem Erfolg durchgeführt.



Zielsetzung

- Begeisterung am Musizieren wecken
- Handwerkliche Fähigkeiten schulen
- Soziale Kompetenzen fördern
- Umfangreiches Wissen in den Bereichen Akustik, Holzverarbeitung, Instrumentenbau, etc. erwerben
- Freude am kreativen Gestalten wecken
- Selbstwertgefühl und Selbstbewusstsein stärken
- Teamwork fördern

Die Angebote des Instituts für innovative Bildung (IfiB) knüpfen an die Themen der Schüler/-innen an und werden so zu spannenden Erlebnissen, die viel Spaß machen.

Methoden, die aktives, ganzheitliches Lernen und Erleben als Grundlage bieten, gewährleisten nachhaltige Wissensvermittlung und unterstützen das Erlangen notwendiger sozialer sowie kultureller Grundlagen und Schlüsselkompetenzen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.innovative-bildung.de

Kontakt: IfiB-Institut für innovative Bildung e.V.
Altenburgerstr. 69, 96049 Bamberg

Telefon: 09502 – 77 07
Mobil: 0170 – 87 084 87

kontakt@innovative-bildung.de
www.innovative-bildung.de